
MUSÉE DE GUÉRANDE
VILLE D’ART ET D’HISTOIRE

NOUVELLES EXPOSITIONS 
ET VISITES GUIDÉES

porte.saintmichel@ville-guerande.fr 
02 28 55 05 05

PORTE SAINT-MICHEL
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Rue Saint-Michel
44 350 GUÉRANDE
02 28 55 05 05
porte.saintmichel@ville-guerande.fr

INFORMATIONS PRATIQUES

Adulte : 6 € / Étudiant, demandeur d’emploi, senior : 5 € 
Moins de 18 ans : gratuit
Adult : 6 € / Student, senior, jobseeker : 5 €
Free under 18 years old

Visite guidée : + 2 € / Guided tour : + 2 €

TARIFS 

Uniquement l’accueil et la vidéo découverte au rez-de-chaussée.
Seuls les chiens guides d’aveugles sont autorisés.

HORAIRES

Durée de la visite : 
1h à 1h30 environ.
Fermeture de la
billetterie 1h avant.

Visit duration : a 
minimum of 1 hour. 
Closing of the ticket 
office 1 h before.

10h-18h

14h-18h

10h-20h

COUPE-FILE
En période de forte affluence, pensez à acheter votre billetà l’avance, sur placeou en ligne surlabaule-guerande.comACCESSIBILITÉ
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Après de spectaculaires travaux de restauration, explorez de nouveau la porte Saint-Michel et émerveillez-vous de sa splendeur retrouvée.
Imprégnez-vous de l’histoire de ce lieu si emblématique, logis du capitaine de ville au temps des ducs de Bretagne. Grâce à son exposition,
elle n’aura plus aucun secret pour vous. Vous terminerez votre visite sur les remparts à contempler une vue imprenable sur la cité médiévale.

Guided or self tour of the historic monument 
After spectacular restoration works, come explore the Saint-Michel gate and marvel how it regained its former splendour. Immerse yourself in the history of this 
emblematic place, known as the captain’s dwelling back in the days of the dukes of Brittany. Thanks to its exhibition, the gate won’t hold any secrets for you anymore. You will finish your visit on the 
ramparts to contemplate the stunning panorama over the medieval city.

CÔTÉ MONUMENT

CÔTÉ MUSÉE
Exposition temporaire : Le costume, entre identité et clichés
Faites un pas de côté et plongez dans l’histoire des costumes dits « régionaux », devenus 
symboles identitaires du territoire. Leur représentation, influencée par l’imagerie bretonne 
et exacerbée par le développement touristique, s’est figée au fil des décennies, véhiculant 
ainsi stéréotypes et clichés… Mais c’est oublier que le costume est changeant, vivant et 
multiple. L’exposition, en questionnant nos préjugés et idées reçues, nous invite à poser un 
regard neuf sur le costume et à démêler le vrai du faux !

Temporary exhibition : The traditional costum, between identity and clichés 
Dive into the history of the regional costumes, which have become identifying symbols of the 
territory. Over decades, their depiction slowly came down to a frozen and stereotyped vision, 
influenced by the Breton imagery and exacerbated by the tourism development. This is to forget 
that the costume is living, changing and multiple. This exhibition invites you to take a fresh look 
on the traditional costumes and to unravel the true from the false !

UN MONUMENT, DEUX EXPOSITIONS
POUR UNE VISITE TOTALEMENT RENOUVELÉE !

Prenez le temps d’une visite guidée pour découvrir les secrets du monument ou d’un atelier pour partager avec vos 
enfants un moment en famille. En libre ou en guidée, vous découvrirez tout au long de votre visite des manipulations 
et des jeux qui permettront aux plus petits comme aux plus grands de s’amuser.

Votre visite

INCLUS DANSVOTRE VISITE :l’accès àprès d’1/3 desremparts !


